

Osnabrück

## Stadtwerke wieder Konzessionsnehmer

**[13.05.2013] In Osnabrück bleiben die Stadtwerke für weitere 20 Jahre die Konzessionsnehmer für die Bereiche Strom und Gas.**

Stadt und Stadtwerke Osnabrück setzen ihre Energiepartnerschaft fort. Wie die Stadtwerke mitteilen, hat der Rat der Stadt Osnabrück beschlossen, die Wegenutzung Strom und Gas ab 2015 für weitere 20 Jahre an den Energieversorger zu vergeben. „Für uns ist das einstimmige Votum ein eindeutiger Vertrauensbeweis“, sagt Stadtwerke-Vorstandsvorsitzender Manfred Hülsmann. Beide Beschlüsse zeigten deutlich, dass sowohl die Politik als auch die Menschen in Osnabrück voll hinter ihren Stadtwerken stehen. „Darüber freuen wir uns natürlich sehr. Wir erkennen in dem Votum aber auch den hohen Anspruch, der speziell bei der Energieversorgung an uns gestellt wird. Dem wollen und werden wir auch in Zukunft gerecht werden“, so Hülsmann weiter. Der Energieversorger ist laut eigenen Angaben bisheriger Konzessionsnehmer beziehungsweise Dienstleister für die Bereiche Strom, Gas, Wasser sowie Entwässerung, Telekommunikation und Straßenbeleuchtung im Stadtgebiet.

(ve)

Stichwörter: Unternehmen, Gas, Konzessionsvertrag, Osnabrück, Stadtwerke Osnabrück, Strom